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Camara Municipal de Iditinga 

Protocolo Geral n° 201512018 
Data: 13/06/2018 Horário: 09:58 

Legislativo - MTR 32512018 

Ibitinga, 12 de junho de 2018. 

Assunto: ENVIAM RESPOSTA REFERENTE A REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO N° 
176/2018, SOBRE REUNIÃO DO CONSEG REALIZADA NA DATA DE 07/02/2018. 

Ilustríssimo Vereador; 

Em resposta ao Requerimento n° 176/2018 de sua autoria, seguem as respostas aos 
itens 1 e 2 do referido documento. 

1. 	O Nobre vereador Marco Fonseca no requerimento 98/2018, solicita que seja 
explicado sobre a fala do Vereador José Aparecido da Rocha colocada na ata da reunião do 
CONSEG, no entanto é possível retirar de uma ata de onde foram discutidos vários assuntos, apenas 
uma frase isolada e divulgá-la, pois isso daria brecha para varias interpretações, como está 
ocorrendo. A principio devemos entender todo o contexto. Como todos os meses, desde sua posse 
como vereador, Vereador José Rocha estava participando da reunião mensal do CONSEG 
(Conselho Municipal de Segurança), onde o objetivo é discutir e procurar soluções sobre a 
segurança de nossos munícipes. Estavam presentes o delegado, policiais, representantes do governo 
e da população, e estava sendo discutida a importância de fortalecer a segurança em eventos que 
tenham grande números de participantes. E quando o Vereador José Rocha disse que esses eventos 
trazem grandes prejuízos ao nosso município, se referia a eventos que foram citados na reunião de 
forma genérica, que tiveram furtos e aumento de ocorrências. Conforme constatados por 
estatísticas, que comparavam os índices criminais em nosso município. Em nenhum momento se 
referiu a eventos específicos de nosso município, e sim que realmente é preciso olhar pela 
segurança dos munícipes. É favorável, apoia e acompanha pessoalmente todos os eventos de nossa 
cidade. O Vereador José Rocha sabe o quanto é dificil organizar e a grande responsabilidade que o 
grupo organizador e também a Prefeitura carrega. Em nenhum momento, seja na reunião do 
CONSEG ou em outro, foi favorável, como insinuaram alguns, que deve ser proibido os eventos, 
mas é totalmente favorável à melhoria da segurança dos participantes e dos organizadores que 
acabam sendo responsabilizados por danos e problemas que possam ocorrer em seu evento. 
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2. 	Após as discussões na reunião do Conseg, o Vereadores Tiago Piotto da Silva 
e José Aparecido da Rocha, foram verificar o ocorrido, indo até a UPA conversar com a equipe que 
fez o atendimento, e conversando com os socorristas do SAMU na ocasião, várias das questões 
foram esclarecidas sobre o assunto e o mesmo teve encaminhamentos por meio da Prefeitura que 
soltou uma nota de esclarecimento, bem como o próprio Conseg, que encaminhou as denúncias para 
o Ministério Público a fim de averiguar as mesmas. Diante dos encaminhamentos realizados pelo 
Poder Executivo e até mesmo pelo Conselho Municipal de Segurança, e dado conhecimento ao 
ministério público, os vereadores não deram prosseguimento a discussão de abertura de CEI. 

Sem mais, deixamos aqui nossos sinceros cumprimentos. 

Atenciosamente, 

JO 	CIDO DA ROCHA 
ereador — PSB 

TIAGZIOTTO DA SILVA 
Vereador — REDE 

A Sua Senhoria 
MARCO ANTÔNIO DA FONSECA 
Vereador da Câmara Municipal de Ibitinga — SP 
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REQUERIMENTO aos Vereadores Thiago Piotto e Zé 
Rocha, sobre reunião do CONSEG de 07/02/2018 

Camara Municipal de Ibitinga 

11111111111 11111111 1 11 111 
Protocolo Geral n° 829/2018 

Data: 26/03/2018 Horário: 12:26 
Legislativo - REQ 176/2018 

Senhor Presidente e demais Vereadores, 

Ao receber ofício 350/2018 em 23/03/2018 
para comparecimento na Del. Pol. de Ibitinga em 
este signatário se adiantou e foi dar seu 
declarações no dia 26/03/2018 (anexo 2). 

Diante disso consta e necessita d 
esclarecimentos: 

1. Do Vereador Zé Rocha sobre comentário  

(anexo 1), 
04/04/2018, 
termo de 

e maiores 

que "esses 
eventos trazem grandes prejuízos ao nosso município", se 
manifestando, smj, no comentário do Dr. Carlos que comentou 

que "...alguns eventos, tais como rodeios e outros do tipo, 
juntam um público que normalmente promovem desordem em 
nosso município, aliados aos problemas indiretos que esses 
eventos trazem..." Enfim, necessário se faz saber do Nobre 
Vereador o que de prejuízos realmente quer dizer. 
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2. Dos Vereadores Tiago Piotto e Zé Rocha que se ".. 
manifestaram favorável a abertura de uma CEI para 
investigação das denúncias, porém esclareceram que além 
deles, seriam necessários mais dois vereadores serem 
favoráveis..." Também é necessário explicação dos Nobres 
Pares sobre o assunto, já que informaram em reunião, dando 
a crer, smj, que conversaria com os demais, o que, de fato, 
não ocorreu com este signatário, nem tão pouco teve 
conhecimento. 

Assim, este vereador REQUER à mesa, após aprovado 
pelo Egrégio Plenário, nos termos regimentais, que seja 
oficiado aos Vereadores Zé Rocha e Tiago Piotto, nos 
moldes deste requerimento e dos demais anexos. 

Ressalta entretanto, que este signatário apresentou o 
requerimento n.2  98/2018, em 22/02/2018 (protocolo geral 
400/2018), e que aguarda resposta do encaminhamento. 

Respeitosamente, Sala das Sessões 26/03/2018. 

Marco Antônio da Fonseca 
Vereador - PTB 
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REQUERIMENTO ao Executivo Municipal acerca do OFC 9/2018 sobre 

denúncia ocorrida na reunião de 07/02 do CONSEG. 

Senhor Presidente e demais vereadores, 

Camara Mummpalde !Monge i  

1111111111111N 	II 
Protocolo Geral n° 400/2018 

Data: 22/02/2018 Horário: 16:44 
Legislativo - REO 98/2018 

O Vereador que a este subscreve REQUER à Mesa, após aprovado pelo Egrégio 

Plenário, nos termos regimentais, que seja oficiada a Senhora Prefeita Municipal, nos 

moldes estabelecidos neste requerimento. 

JUSTIFICATIVA: O Signatário teve conhecimento do ofício 005/18 do CONSEG, 

protocolado nesta casa sob o n ° 9/2018, protocolo geral n.°  281/2018. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a Sua Excelência a Prefeita 

Municipal, solicitando responder as denuncias do Sr. Fernando Paulo Pereira Racy constante em 

anexo.  

Respeitosamente, 

Sala de Sessões "Dejanir Storniolo", em 21 de Fevereiro de 2.018. 

:12 Avenida Dr. Victor Maida n°563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-000 

Site: wisw.camaraibitinga.sp.gov.br  / E-mail: informacaoecamaraibitinga.sp.gov.br  



SECRETARIA DE ESTADO DOS NEGÓCIOS DA SEGURANÇA PÚBLICA 

COORDENADORIA ESTADUAL DOS CONSELHOS COMUNITÁRIOS DE SEGURANÇA 

Camara Municipal de lbdinga 

111 11111 ERRE 1111 111 
Protocolo Gorai n• 281/2018 

Data: 14102/2018 Horário: 16:59 
Administrativo - OFC 912018 

Oficio n.° CONSEG - 005/18. 

Ibitinga, 14 de fevereiro de 2018. 

EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE IRITINGA — ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA. 

Com o presente encaminho a Vossa Excelência para conhecimento e providência 

que julgar necessária, cópia da ATA da reunião do CONSEG, a qual ocorreu no último dia 7 de 

fevereiro às 09h30 no Auditório da Câmara Municipal de Ibitinga, ocasião em que o Senhor 

Fernando Racy fez uma denúncia pública no tocante a irregularidades na área da saúde de Ibitinga, 

onde o denunciante cita problemas de falta de médicos plantonistas nas UPAs, bem como falta de 

ambulâncias para condução de pacientes e o não atendimento por parte do SAMU as solicitações 

feitas aquele órgão, fatos graves que, segundo o denunciante, possivelmente possam ter relações a 

alguns óbitos ocorridos em decorrências da não prestação de socorro na área da saúde de Ibitinga. 

Aproveito a oportunidade para reiterar protesto de elevada estima e consideração. 

FRAN, 	 A SILVA 

Presidente do CONSEG de Ibitinga 



CONSELHO COMUNITÁRIO DE SEGURANÇA DE 1BITINGA 

ÁREA CORRESPONDENTE AO DP ÚNICO E 5° CIA PM DO 13° BPM/I 

ATA DE REINIÃO ORDINÁRIA N. 001/18  

Data: 7 de fevereiro de 2018; 

Horário de início: 09h30m; 

Horário de encerramento: 11h15m 

Local: Auditório da Câmara Municipal da Prefeitura Municipal da Estância Turística de 

Ibitinga - Situado na Av. Dr. Victor Maida, 563, Centro, lbitinga/SP, CEP 14.940-000; 

Pessoas presentes: 17 (dezessete pessoas) conforme lista de presença em anexo; 

Formas de divulgação: Propaganda via rádio, ofícios protocolados e convites via e-mail; 

MEMBROS DA DIRETORIA DO CONSEG PRESENTES: 

Presidente do CONSEG - Francisco Palhares da Silva; 

Vice-Presidente do CONSEG - !vinil de Marins; 

1° Secretário do CONSEG - Manuel Gomes Tomás Neto; 

2° Secretário do CONSEG - João Oliveira Soares da Costa; 

Diretor Social e de Assuntos Comunitários do CONSEG - ilídio Hermes Berteli; 

Membro Institucional Público - André Luiz Gonçalves Racy (ausente); e 

Membro Institucional Público - Paulo Aparecido Verderi. 

Membro Nato da Policia Militar - Comandante da 5° Companhia de Polícia Militar de 

Ibitinga - Capitão PM Émerson Vieira Coelho - Representado pelo 1° Sargento PM - Miguel 

Leopoldo Delmíglio. 

Membro Nato da Polícia Civil - Delegado Titular 	 Civil de 

Ibitinga - Dr. Carlos Alberto Ocon de Oliveira. 



AUTORIDADES PRESENTES: 

Secretário de Governo da Prefeitura de Ibitinga - Antonio Carlos Feitosa; 

Secretário Geral do SINTRACOBI - Márcio Medeiros; 

Vereador da Câmara Municipal de Ibitinga - José Aparecido da Rocha; 

Vereador da Câmara Municipal de Ibitinga - Tiago Piotto da Silva; 

Representante do Fórum Criminal - Darci Aparecido de Almeida; 

Diretor da Guarda Municipal de Ibitinga- Paulo Aparecido Verderi; e 

Delegado Adjunto da Polícia Civil de Ibitinga - Marcelo Gambi Alves. 

IMPRENSA PRESENTE: 

Diretor do Jornal Cidade - Ilidio Hermes Berteli; e 

Responsável pela Rede Social Transparência Ibitinga Fernando Racy. 

O Presidente do CONSEG Francisco Palhares abriu a reunião agradecendo a presença de 

todos em seguida fez urna breve explanação a respeito das funções do CONSEG. 

Em seguida passou a palavra ao Dr. Carlos. 

Dr. Carlos agradeceu a presença de todos e fez um breve resumo a respeito das 

investigações dos últimos crimes ocorridos em nosso município, esclarecendo que as 

imestigações estão adiantadas e em breve a Policia Civil terá novidades para elucidação desses 

crimes. Levou ao conhecimento de todos que já está a disposição para consulta a Portaria 

001/2018, a qual refere-se a locais para realização de comícios e concentrações políticas no 

município de Ibitinga durante o ano de 2018 e em seguida passou a palavra a Sargento 

Delmiglio. 

Sargento Delmiglio fez um breve comentário referente as estatísticas comparando os 

índices criminais no período de janeiro de 2018 com o mesmo período de 2017. Comentou que 

os crimes de furtos de veículos, principalmente motocicletas ocorreram. coincidentemente dias 

que antecederam um evento que teve no recinto de exposições permanentes de Ibitinga, evento 

esse que reuniu grande número de motocicletas totalmente irregul 	n e os -Ctsndutores 

realizavam manobras perigosas sem utilização de equipamento e segurança, além 	ter sido 

encontradas duas motocicletas totalmente "depenadas", 	quais foram com tabuadas no 

evento, dentro do recinto de exposições. 



Presidente Palitares sugeriu para que a Prefeitura tenha critérios mais rigorosos no ato da 

autorização e ou emissão de alvarás para determinados eventos em nosso município, esses 

eventos trazem grandes prejuízos ao município. 

Sargento Delmíglio sugeriu para que a autorização e ou emissão de alvará, por parte da 

Prefeitura, ocorra após todas as exigências pertinentes aos eventos sejam cumpridas. 

Dr. Carlos comentou que alguns eventos, tais como rodeios e outros do tipo, juntam um 

público que normalmente promovem desordem em nosso município, aliado aos problemas 

indiretos que esses eventos trazem, tais como o aumento de ocorrências contra o patrimônio e 

contra a pessoa e a vida. 

Secretário Feitosa sugeriu que no ato da solicitação do evento haja uma qualificação do 

promotor do evento por parte da Prefeitura, sendo que após essa qualificação e pedido dc 

autorização, seja enviada para todos os órgãos responsáveis para ciência e aprovação ou não 

desses eventos. 

Vereador José Rocha também comentou que esses eventos trazem grandes prejuízos ao 

nosso município. 

Sargento Delmíglio perguntou qual o tempo do mínimo que um pedido para autorização e 

ou alvará deve dar entrada na Prefeitura. o que foi respondido pelo Secretário Feitosa que o 

pedido deverá dar entrada de no mínimo 30 dias anterior a data do evento. 

Presidente Falhares perguntou ao Secretário Feitosa de quem é a responsabilidade no 

caso de ocorrer algum acidente nesses eventos. o que foi respondido que é do organizador e da 

também da Prefeitura. 

Houve comentário por todos a respeito desses eventos e foi unânime a sugestão para que 

haja um rigor maior no ato da autorização desses eventos por parte dos órgãos responsáveis. 

Sargento Delmiglio levou ao conhecimento de todos que a partir do dia 8 de fevereiro do 

corrente ano se iniciará a modalidade de policiamento de Força Tática na área da 5' 

Companhia, onde contará com viatura especializada, policiais doutrinados especificamente para 

essa modalidade de policiamento, bem como annamcnto e materiais específicos, estando 

prontos para atender ocorrências mais graves e dar pronto apoio aos municípios compreendidos 

pela 5' Companhia. aumentando assim a sensação de segurança. Comentou que durante a 

semana corrente os policiais estão passando por treinamentos especializados na Rota e no COE 

em São Paulo. Agradeceu o CONSEG na pessoa do Presidente Francis • 	que se 

empenhou pai-a realização da manutenção da viatura que será 
	a pela Força Tati 
	onde 

angariou meios para o conserto, proporcionando assim a utif 

do referido policiamento. 

ção e conseguenteme e o inicio 



►cos. 

Presidente Palhares perguntou como está a reforma das praças, o que foi respondido pelo 

Secretário Feitosa que essas reformas ainda estão em projeto e deu um prazo de 90 dias para a 

realização dessas reformas, ou seja até meados de junho do corrente ano. 

Dr. Carlos comentou da importância de se manter locais públicos limpos e iluminados, 

pois nesses locais raramente pessoas delituosas se reúnem para o cometimento de crimes. 

Secretário Feitosa comentou que as dificuldades no tocante a realização de manutenção 

nos logradouros públicos se da em razão desses locais terem sidos abandonados pelas 

administrações anteriores e que atualmente houve um acúmulo na realização dessas 

manutenções. 

Presidente Palhares perguntou de como estão as reformas do cemitério, o que foi 

respondido pelo Secretário Feitosa que já estão sendo efetuadas e estão dentro do cronograma. 

Presidente Palhares perguntou como está a legislação de animais soltos nas vias e 

veículos abandonados, o que foi respondido pelo Secretário Feitosa que já foram encaminhados 

para o legislativo os respectivos projetos de lei para análise e aprovação. 

Presidente Palhares perguntou como está a situação do bar da Cris, o que foi respondido 

pelo Secretário Feitosa que a proprietária ainda está providenciando a regularização, porém que 

o estabelecimento está em funcionamento. 

Cabo Tomás comentou que se o local foi lacrado pela Prefeitura, como afirmou o 

Secretário Feitosa e o mesmo foi rompido, que providências deveriam ter sido tomadas pela 

administração e que enquanto todas as obrigações legais não fossem providenciadas, que o 

estabelecimento não deveria abrir. Dr. Carlos concordou com a colocação do Cabo Tomás. 

Sr. Daulentim reclamou que em muitas calçadas do município existe entulho de 

construção depositado sobre o passeio impossibilitando a circulação do pedestre e exigiu que a 

administração fiscalizasse esse tipo de problema. 

Sr. Daulentim perguntou de quem é a responsabilidade da construção das calçadas 

defronte aos terrenos, se seria do proprietário do terreno ou da Prefeitura? Foi respondido pelo 

Dr. Carlos que, salvo engano, a calçada é de responsabilidade da administração pública. 

Vereador José Rocha disse que irá verificar junto a Camara Municipal se existe alguma 

Lei Municipal a respeito do assunto. 

Houve um comentário por todos, inclusive o Vereador Thiago Piou() afirmou que vários 

requerimentos foram feitos à Administração referente o assunto. 

Todos foram unanimes em dizer que o problema é a falta de scalização. 

Sr. llidio reclamou que existem muitas árvores que a •palham a eirculaç" das pessoas 

nas calçadas e que esse é outro problema dos passeios pú 

1"1 



Sr. Daulentim agradeceu o empenho de todas as pessoas que interviram no problema de 

perturbação do sossego que uma igreja existente nas proximidades de sua residência vinha 

causando, informando que o barulho diminuiu e agora é tolerante. 

Dr. Carlos comentou que intimou o Pastor responsável pela igreja e o orientou a respeito 

do barulho, sugerindo que ele tomassem medidas para que não ocorresse reclamações de 

perturbação do sossego. 

Sr. Mário da imprensa, sugeriu ao Secretário Feitosa que a Prefeitura tivesse um 

dispositivo jurídico no sentido de se obrigar os loteadores a construir toda infraestrutura que um 

bairro exige, inclusive calçadas, isso antes de se iniciarem as vendas dos terrenos, pois assim 

resolveria os problemas de falta de calçadas em terrenos, bem como outras obrigatoriedades, 

tais como asfalto, iluminação, esgoto, etc. 

Houve um consenso por todos a respeito do assunto, inclusive o Cabo Tomás sugeriu aos 

representantes dos poderes legislativo e executivo para que começassem a pensar em projetos 

que viabilizasse essa proposta, pois dessa maneira além de resolver os problemas de 

infraestruturas em nosso município, também diminuiria a carga de tiscalização por parte da 

administração, uma vez que a Prefeitura está carente de agentes fiscalizadores. 

Presidente orientou o Sr. Daulentim que caso haja a detecção do problema de entulho nas 

calçadas ou outros problemas que denuncie junto a ouvidoria da Prefeitura através do size ou 

0800. 

Sr. Fernando Racy reclamou da deficiência na área de comunicação da Prefeitura 

referente a divulgação das diversas reuniões ocorridas pelos conselhos, inclusive reclamou da 

divulgação das reuniões do CONSEG e sugeriu que providências fossem tomadas no sentido de 

melhorar a divulgação á população a respeito das reuniões do CONSEG. 

Cabo Tomás fez uma explanação de como é feita a divulgação das reuniões do CONSEG 

e disse que irá procurar divulgar com maior antecedência para que todos possam ter 

conhecimento das datas das futuras reuniões. 

Sr. ilidi° questionou de como está a situação do Sr. Antonio Cardoso, um morador de rua 

que aparentemente tem problema psicológico e dorme na rua, sendo que onde ele dorme. 

moradores reclamam do barulho que ele faz durante a noite, barulho esse em razão de ele falar 

sozinho e ouvir rádio com som alto. Comentou que ultimamente ele está ficando na Rua Cel. 

Gereto, próximo ao Centro Espirita na área central. 

Houve um comentário por todos a respeito do assunto do Sr/Antonio e foi sug do pelo 

Dr. Carlos uma internação compulsória ou tratamento, além e ficar decidido 	o CONSEG 

oficiará o Conselho do Idoso para solicitar providências np sentido de se 	ver o problema. 



Sr. Fernando Racy comentou nesse exato momento estaria ocorrendo uma reunião na 

Prefeitura onde a pauta seria assuntos pertinentes à saúde pública de Ibitinga, levou ao 

conhecimento de todos uma denúncia de que uma pessoa poderia ter morrido em razão de não 

ter sido socorrida pelo SAMU e Resgate quando solicitado o auxilio. 

Também fez uma denúncia dc que por vários dias, as UPAs ficaram sem ambulância, 

uma vez que estariam quebradas. 

Comentou que conversou com a Prefeita e passou o problema da ambulância e solicitou 

que fosse adquirida pela Administração de maneira emergencial uma ambulância para socorrer 

os municipes enfermos de nosso município, comentou também que cientificou o poder 

legislativo a respeito do assunto para que também tomassem providências e comentou que uma 

só ambulância para o município é inadmissível. 

Denunciou também que estaria ocorrendo fraude na contratação de médicos nas UPAS, 

onde segundo informações deveria ter dois médicos de plantão e estaria apenas um, inclusive 

denunciou que em alguns dias ocorreu de não haver nenhum médico de plantão nas UPAs. 

Comentou que chegou a seu conhecimento de que pelo menos duas pessoas faleceram em 

razão dos problemas denunciados acima. 

Sugeriu que se fosse feita uma auditoria, haja vista que até agora não foi realizada 

nenhuma ouvidoria para apuração dos fatos. 

Sr. Fernando Racy se colocou à disposição das Autoridades para maiores detalhes e 

esclarecimentos das denúncias, hora feitas por ele nessa sessão. 

Dr. Carlos sugeriu que o CONSEG de ciência da denúncia ao Ministério Público via 

oficio, inclusive encaminhando uma cópia da referida ATA para conhecimento e providências 

que a denúncia requer e colocou a Policia Civil a disposição para eventuais diligências que o 

caso requerer. 

1-louve um comentário por todos a respeito do assunto. 

Vereado Thiago Piotto e Vereador José Rocha se manifestaram favorável a abertura de 

unia CEI para investigação das denúncias, porém esclareceram que além deles, seriam 

necessários mais dois vereadores serem favoráveis. 

Presidente Palhares perguntou se está ocorrendo consultoria na Santa Casa, o que foi 

respondido pelo Secretário Feitora que não e que a Prefeitura solicitará-ao sta•o • ma auditoria 

junto a Santa Casa. 

E não havendo mais nada a tratar o Presidente ciCONSEG encerrou.recente sessão 

agendando a próxima reunião para o dia 7 de março de 2018 - quart•. eira ás 09h30m no 

Auditório Cidade Ternura da Prefeitura de lhitinga. 



MIGU /EOPO DELMÍGLIO 
Memb90 Nato da P licia Militar 

1° Sirgento PM Comandante 

CARLOS : 'o' 5, 
Membro N. • '• 

LIVEIRA 
olícia Civil 

de Policia 

PROJETOS: 

Tipo de projeto: Implantação do programa "Vizinhança Solidária"; 

Descrição do projeto: Está sendo implantado o programa de Vizinhança Solidária em 

conjunto com a Policia Militar, Sindicato Rural de Ibitinga, Prefeitura, dentre outras entidades. 

CAMPANHAS: 

Tipo de campanha: Campanha do lacre. 

Descrição da campanha: Estão sendo arrecadados na Sede da 5' Cia PM lacres de 

latinhas de alumínio para serem trocados por cadeira de rodas. 

MANUEL GO 5/TOMÁS NETO 	 ISCO PA-MARES DA SILVA 
1° Seer- ano do ÇONSEG 	 Presidente do CONSEG 
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